

METAL ANODISED ALU BOARDS | METALL ELOXIERTE ALUPLATTEN



The aluminium boards are a unique product, thanks to the large thickness – 0,5 mm – of the special anodised aluminium coating. The advantage of this product over similar products with aluminium coating is that this is a real metal product (aluminium), which can be cleaned with alcohol. In addition, this product is impact-resistant. Another advantage of these boards is that they can be treated with standard tools for the furniture and interior design industry.

Die Aluplatten sind ein einzigartiges Produkt, dank der großen Stärke von 0,5 mm der speziellen eloxierten Aluminiumbeschichtung. Der Vorteil des Produktes gegenüber anderen Produkten mit ähnlichen Aluminiumbeschichtungen ist, dass dieses ein echtes Metallprodukt (Aluminium) ist, das mit Alkohol gereinigt werden kann. Außerdem ist dieses Produkt schlagresistent. Ein weiterer Vorteil dieser Verbundplatten ist, dass sie mit normalen Werkzeugen für die Möbel- und Innenausbauindustrie behandelt werden.

The boards are covered with a protection foil. The board's dimensions are 2800 x 1250 mm. Various surfaces such as super glossy, brushed, parallel and many others are possible. In fact, many combinations between structure and décor are possible. Various rounded shapes of the product are possible for example when upholstering interior columns or production of oval furniture.

Die Verbundplatten sind mit einer Schutzfolie versehen. Das Format der Aluplatte ist 2800 x 1250 mm. Verschiedene Oberflächen, wie Super Hochglanz, gebürstet, parallel und viele andere sind möglich. In der Praxis sind viele Kombinationen zwischen Struktur und Dekor möglich. Mit den Verbundplatten sind verschiedene gerundete Formen möglich z.B. Umkleidung von inneren Säulen oder Herstellung von ovalen Möbeln.



Raw material/ thickness mm	Dimensions mm	Thickness mm Stärkemm			
		Face side anodised aluminium Back side PP foil	Face side anodised aluminium Back side anodised aluminium	Face side anodised aluminium Back side HPL	Face side anodised aluminium Back side raw
Rohmaterial/ Stärke mm	Format mm	Vorderseite eloxiertes Aluminium Rückseite PP-Folie	Vorderseite eloxiertes Aluminium Rückseite eloxiertes Aluminium	Vorderseite eloxiertes Aluminium Rückseite HPL	Vorderseite eloxiertes Aluminium Rückseite Rohmaterial
MDF 10mm	2800 x 1250	10,6	11,0	11,3	10,5
MDF 16mm	2800 x 1250	16,6	17,0	17,3	16,5
MDF 18mm	2800 x 1250	18,6	19,0	19,3	18,5

Other dimensions, thicknesses, and core materials upon customer request.

Andere Formate, Stärke, sowie Trägermaterialien auf Anfrage.



Petar Mihaylov and Co Ltd
 110 Iztochna Tangenta Str
 1592 Sofia, Bulgaria
 T: +359 29794400
 T: +359 29430830
 M: +359 886853610
 F: +359 29430831
 info@master-profil.com
 www.master-profil.com